

Frieden und Solidarität – hier wie dort.

Wir, die Mitarbeiter:innen des Afro-Asiatischen Instituts Graz, sind uns bewusst, dass Frieden weltweit die einzige Option ist. Sei es in Europa, in Asien, Lateinamerika oder in Afrika, wo durch Konflikte verschiedenster Art Menschen zu Schaden kommen.

Wir, die Mitarbeiter:innen des Afro-Asiatischen Instituts Graz, bekennen uns zu den Menschenrechten, lehnen jede Form von Unterdrückung ab und fordern die Gleichstellung aller Menschen und zu einer aktiven Friedensarbeit auf. Nur so kann das Überleben der Menschheit gesichert und ein Leben in Würde und ohne Angst in einer lebenswerten Umwelt nachhaltig gewährleistet werden.

Wir, die Mitarbeiter:innen des Afro-Asiatischen Instituts Graz, erklären uns mit allen von Gewalt betroffenen Menschen, aber insbesondere in diesen Tagen mit der Bevölkerung der Ukraine und mit allen die von diesen Kriegshandlungen betroffen sind, solidarisch.

Wir, die Mitarbeiter:innen des Afro-Asiatischen Instituts Graz lehnen jedwede Aggression ab, und fordern, dass auch die strikt zu verurteilenden Kriegshandlungen in der Ukraine sofort eingestellt werden – zum Wohle aller Menschen – **hier wie dort.**

Graz, 1.3.2022



Artwork: Detail der Ausstellung „Census“ des Künstlerkollektivs Some Designers am AAI Graz, 2018